

En este folleto invitamos al individuo a reconocer la importancia de saber pedir ayuda a otros. Sabemos que no podemos hacerlo solos. Debemos aprender a aceptar la ayuda de otros.

PUNTOS PARA EL FOLLETO 16

En este folleto estamos extendiendo a todos una invitación a reconocer nuestras propias caídas y debemos aprender a buscar ayuda si realmente queremos cambiar.

Esto no es una cosa fácil; a veces no sabemos a quien pedir ayuda.

Necesitamos ponernos en una posición donde reconozcamos que estamos desechos y entendemos que hay otras personas que han pasado por lo mismo y han podido vencerlo. Nosotros buscamos la sabiduría y consejos de otras personas.

Tenemos que poder reconocer los mensajeros que Dios nos manda- ellos llegan a nuestra vida en distintas personas y debemos estar vigilantes.

Necesitamos ayudarnos los unos a los otros para evitar confundirnos acerca de la imagen que tenemos sobre nosotros mismos y así llegar a nuestro verdadero yo. Necesitamos evitar querer arreglar los problemas rápidamente, sin hacer sacrificios reales, que nos lleven a la verdadera conversión.